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平成２８年 第３回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

 平成２８年９月８日（木）野口議員，樫﨑議員，平江議員，福田議員 

 

発言順 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）震災被害と改修について 

 要旨 

① 一部損壊住宅の改修と地域活性化「内発力」支援につい

て 

健康福祉部長 野口修一議員 

（2）震災と避難について 

 要旨 

① 震災の避難状況を検証し，社協とボランティアの協力を

考えた防災計画の再点検について 

総務部長 

（3）水害被害対策について 

 要旨 

① 豪雨被害を踏まえた砂防対策の見通しについて 

建設部長 

（4）被災住宅の改修助成について 

 要旨 

① 一部損壊，半壊，大規模半壊等の被害を受けた家屋の改

修助成について 

建設部長 

（5）児童生徒のケアについて 

 要旨 

① 児童生徒の震災ショックの精神的ストレスケアについて 

教育部長 

２ （1）熊本地震における復旧対策について 

 要旨 

① 本市の庁舎建て替えについて 

② 罹災証明書の発行について 

・発行状況及び発行後の対応について 

・公費による解体の状況について 

 

 

市長 

 

市民環境部長 

健康福祉部長 

樫﨑政治議員 

 

 

 

 

 

（2）災害時への備えについて 

 要旨 

① 自治体システムの災害対策について 

企画部長 

（3）教育環境について 

 要旨 

① 地震後における児童生徒の心のケアについて 

② 小中学校の空調設備整備工事への影響について 

③ 教職員の地震対応体制及び心のケアについて 

教育長 

３ （1）他団体からの災害支援，業務応援について 

要旨 

① 熊本地震後，本市に対し，多数の自治体から災害派遣応

援をいただいている。その制度的な仕組みと具体的業務

の割り当てについて 

総務部長 平江光輝議員 
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（2）緊急時他自治体との相互協力の取組について 

要旨 

① 前震及び本震直後の緊迫した数日間において，物資的に，

特に必要だったと考えられるものについて 

② 現在，行政の取組としては，九州市長会等で緊急時の支

援に関する協定を結んである。今後，さらに九州規模で

同規模程度の自治体と個別に協定を結ぶ必要性があると

思うが，市の考えについて  

総務部長 

４ 

 

 

（1）熊本地震からの復旧・復興について 

要旨 

① 一部損壊の世帯に対する支援について 

② 仮設住宅の住環境改善について 

・自治会組織について 

・高齢者世帯への支援について 

・暑さ及び衛生環境対策について 

③ 仮設住宅から恒久住宅への移行について 

④ 災害関連がけ崩れ対策事業について 

⑤ 公共施設の耐震化促進と個人住宅耐震補強への助成につ

いて 

 

 

市長 

 

企画部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

建設部長 

建設部長 

建設部長 

福田慧一議員 

 

 

 

 

 

 

 

（2）豪雨災害について 

要旨 

① 被害状況と復旧計画について 

② 復旧工事における個人負担の軽減について 

総務部長 

 


